



TEL :
042-794-7954
e-mail :
ookinaki@inagaki-hoiku.com
add :
町田市原町田6-22-15



暖かい日もあり花粉症が気になったかと思えば、また急に寒くなり乾燥で、喉が痛くなったり、お子さんの体調がまだまだ気になる季節です。

12月のおおきな樹だよりにも胃腸炎について載せましたが、町田市や都内で感染性胃腸炎はまだ増えているようです。主な症状は、嘔吐から始まり、下痢でおさまってきます。嘔吐の時期は、食事がとれないどころか、水分を飲んでも吐いてしまうので、親御さんとしては大変心配かと思えます。しかし、心配のあまり、嘔吐処理をなおざりにすると、大人でも簡単に移ってしまい、何度でもかかります。

嘔吐物（下痢）の処理は手袋・マスクを使用します。床の場合は広げないようにしてハイター消毒ののちハイターのふき取りを行います。乾燥して飛沫を吸い込んでしまうことでもうつってしまいます。

汚れた衣類は破棄する（破棄できない物は家族とは別で洗い85度以上1分以上の熱湯消毒か高温乾燥機使用）
トイレを流すときは蓋をして流す。ドアノブ消毒はハイターで行い、金属がさびるため薬剤のふき取りも行う。
食事の前は石鹸で手洗いして予防をしていきましょう。



町田市の感染症週報（～2/23）

感染性胃腸炎は前週から増加しています。溶血性連鎖球菌咽頭炎は前週から増加しています。

伝染性紅斑は都内ではまだ警報レベルのため注意が必要です。
妊娠しているママはマスク手洗い等 予防策を徹底しましょう。



先月（2月）の利用状況

上気道炎（30）気管支炎（4）溶連菌感染症（3）急性胃腸炎（2）などの理由で39件の利用がありました。

他市利用は1件でした。

お迎えサービスの利用はありませんでした。



インフルエンザ・新型コロナウイルスの消毒にはアルコールがよく効きますが、胃腸炎には、ハイターなどの塩素系漂白剤でないと消毒できません。皮膚があれしてしまうので、手指消毒には向きません。石鹸での手洗い・マスクの着用で家族間の感染を防ぎましょう。